

KABAR TERBARU

Aktivis Muda Buddhist NTB Siap Perjuangkan Zul-Uhel Pimpin NTB

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 28, 2024 - 19:02



Saparindi, ST., Aktivis Muda Buddhist NTB (kiri) saat mengantar Bang Zul Melakukan Pendaftaran ke KPU NTB, Rabu (28/08/2024)

Mataram NTB - Bentuk komitmennya untuk mendukung kembali Sosok Zulkieflimansyah (Bang Zul) sebagai Gubernur NTB Periode 2024 - 2029, Aktivis Muda Buddhist NTB menyatakan dukungannya kepada Pasangan Bang Zul - Suhaili untuk maju dalam kontes Pilkada Provinsi NTB.

Hal ini di buktikan oleh Kelompok Aktivis Muda Buddhist NTB untuk ikut serta dalam proses Pendaftaran Paslon Zul - Uhel ke KPU NTB pada Rabu 28 Agustus

2024.

Dalam keterangannya kepada Media ini, perwakilan Aktivistis Muda Buddhist NTB Sagarindi, ST., mengatakan Sosok Bang Zul sudah selangkah untuk didukung agar kembali memimpin Daerah NTB ini untuk 5 tahun ke depan. Pengalaman Bang Zul selanjutnya, dapat dilihat saat memimpin NTB di periode sebelumnya.

“Bang Zul sudah terlihat banyak kontribusi untuk NTB selama menjabat periode lalu, terlebih-lebih untuk Aktivasi Muda Buddhist NTB, Beliau sangat banyak membantu, “ucapnya dengan tegas usai mengawal Pendaftaran Paslon Zul-Uhel di KPU NTB, Rabu (28/08/2024).

Pak doktor sapaan akrab Bang Zul dikalangan Aktivistis Muda Buddhist NTB menurutnya sangat support dengan kejadian yg pernah dialami masyarakat khususnya umat buddha di lombok barat.

Atas usaha Beliau beberapa permasalahan bisa diatasi dan diselesaikan dengan baik, belum lagi program-program yang dilaksanakan saat menjadi gubernur NTB yang sangat membantu Masyarakat NTB seperti program beasiswa kuliah diluar negeri.

“itu sudah kami rasakan, karena memang ada yang sudah beliau kuliahkan keluar negeri, “tegasnya.

Selain itu kunjungan-kunjungan beliau (Bang Zul) ke komunitas Aktivistis Muda Buddhist NTB yang ada di Lombok Utara sangat intens sehingga dapat memberikan semangat dan motivasi kepada komunitas.

“itu bukti nyata sebagai pemimpin yang dapat melayani masyarakatnya yg majemuk dengan baik, “bebernya.

Ia menyadari bahwa apa yang telah dilakukan oleh Bang Zul pada 5 tahun lalu sebagai Gubernur NTB telah sempurna dan tuntas. Untuk itu selanjutnya kita mengajak seluruh masyarakat khususnya komunitas Aktivistis Muda Buddhist NTB untuk mendukung kembali Bang Zul menjadi Gubernur NTB untuk 5 tahun yang akan datang agar manfaat-manfaat dari Program nya dapat lebih dirasakan masyarakat.

“Ayok kita dukung Kembali Bang Zul agar apa yang belum dicapai pada periode lalu dapat disempurnakan pada periode akan datang, “ ucapnya.

Selain Bang Zul Ia pun menyatakan secara pribadi pendukung setia pak Suhaili. Dirinya bersama rekan-rekan Aktivistis Muda Buddhist siap kembali untuk bersama memperjuangkan kedua tokoh yg sudah bersatu ini untuk NTB lebih Gemilang,

Sudah terbukti dengan jelas - jelas secara terang benderang kinerja nyatanya mereka. Dengan pengalaman - pengalaman yang keduanya miliki tentu Daerah ini akan lebih berkembang ditangan keduanya.

Menurutnya, Kita sudah bukan berbicara hanya dalam tataran teori dan gagasan, tetapi apa yang selama ini di perbuat adalah rekam jejak yang tak terhapus.

“Sekali lagi saya Sagarindi, ST dengan ini mengajak semua masyarakat NTB khususnya umat Buddha agar lebih bisa memahami pilihannya dengan tepat dan saya hari ini ikut mengawal Paslon Zul - Uhel ke KPU. Ini merupakan dukungan yang nyata dan siap berjuang untuk beliau menjadi Gubernur dan Wakil

Gubernur NTB selanjutnya. (Adb)